

Les musiciens des brass band accueillis en concert ont fait fureur



BRASS BERRY. Les musiciens ont ouvert le concert.

Dimanche à 15 heures, les portes du centre socio-culturel André-Malraux, étaient poussées par une foule d'amateurs de musique, venus entendre le concert des brass-band du Berry et du pays Bourgueillois.

Près de 300 personnes ont assisté à ce grand concert.

Dirigé par Olivier Bougain, créateur du groupe, le Brass-Berry débutait le concert avec *Olympic fanfare and theme ; Make his praise glorious ; Brasilia...* un aperçu de son répertoire de la saison 2016/2017, après avoir remporté le 1^{er} prix de la 3^e division au concours international d'Amboise en juin.

Le brass band du pays Bourgueillois sous la baguette de Michaël Auclert, qui l'a créé en 2010, en-

flammait la seconde partie avec *Concert tune ; Irish Blessing ; Arsenal...*

Cet ensemble de cuivres et percussions est co-organisateur du festival brass band en pays Bourgueillois qui accueille chaque année en juin, les brass band français et étrangers de premier plan, primés au championnat de France et dans les concours internationaux. ■

■ INFO PLUS

Représentations. Le Brass Berry sera le 18 décembre à 15 h 30 au Hublot à Bourges, et le dimanche 19 mars à 15 h 30 au théâtre Jacques-Cœur à Bourges pour un concert exceptionnel, avec Anthony Galinier.